

Des meules

Il les fallait, ici au chalet comme en bas, pour aiguiser les couteaux, quelque outil à l'occasion, telle une fourche.

Ici on en trouvait trois, une primitive aussi vieille que le chalet lui-même, c'est-à-dire qui pouvait avoir ses trois quarts de siècles, une plus moderne, mais on tourne naturellement toujours à la main avec une manivelle, et une troisième qui n'en était guère qu'un élément.

On devait trouver au moins un élément de ce type dans chaque chalet.



Tout ce qu'il y a de plus primitif. L'engin sans doute le plus vieux du chalet. Seuls les pieds au fil du temps ont été refaits. A l'arrière le tonneau à azi.



Petit élément de meule resté comme par hasard au chalet



Elles ont du charme, ces vieilles antiquité. Et surtout elles ont servi. L'homme passe, l'objet reste. C'est la loi, mais c'est dur tout de même de savoir qu'on n'est pas éternel. Simple élément d'un tout alors que l'on sera vite oublié. Oublié de tous et de toutes. Oublié de manière définitive pour rejoindre l'infini où même les dernières choses se consumeront. Pas gai. Vive le chalet !